



Madrid, 2 de octubre de 2019

Al que ha asistido esta mañana la concejala delegada de Turismo, Almudena Maíllo

## El relevo de la Guardia en el Palacio Real, gran atractivo turístico de Madrid

La concejala delegada de Turismo del Ayuntamiento de Madrid, Almudena Maíllo, ha asistido al relevo solemne de la guardia en el Palacio Real de Madrid que se ha celebrado este mediodía. El cambio de la Guardia Real, un importante atractivo turístico para los visitantes de Madrid, tiene lugar todos los miércoles y sábados y además, el primer miércoles de mes se celebra el relevo solemne como se hacía en tiempos de los reyes Alfonso XIII y Alfonso XIII.

El relevo solemne de la Guardia Real se inicia con el establecimiento de los puestos de guardia en la Plaza de la Armería y continúa con una serie de actos que permiten contemplar durante 50 minutos el desfile de lanceros y alabarderos, compañías de fusiles, militares a cargo de piezas de artillería y carrillos de munición.

Como colofón al acto, la Unidad de Música ha interpretado un concierto en la lonja de la Puerta del Príncipe (calle Bailén). /

madrid.es